



## Séjour en Italie jour 4 : Rome

publié le 11/04/2019

Journée à Rome : nous sommes arrivés dans la capitale italienne vers 10h00 ce matin : direction le Colisée à pied. Après cette première visite, nous avons pique niqué à proximité de l'arc de Constantin au cœur de la Rome antique avant d'entamer une promenade dans la Rome baroque à la découverte de ses plus beaux monuments. La journée s'est terminée par un repas dans une pizzeria avant de reprendre le bus ! Pas moins de 15km à pied mais pas d'inquiétude, les pauses ont été nombreuses. Tout va bien. Le bus roule maintenant vers la France et Prahecq. Avant d'entamer la nuit, les élèves regardent un film dont certains ne verront peut être pas la fin..... A demain.!!

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.